
F A C H S C H A F T
M A T H E M A T I K

Alle Protokolle
im Internet:

www.fsmath.
uni-bonn.de

Kommende Termine
08. Oktober, 18 Uhr Studentinnen*-Treffen
09. Oktober, 14 Uhr Ersti-Rallye
11. Oktober, 15 Uhr Trinerdisches Turnier
15. Oktober, 20 Uhr Kneipentour

Protokoll der FSR-Sitzung vom 07. Oktober 2019

Beginn: 18.20 Uhr

Ende: 19.24 Uhr

Anwesende: Jonte Behring (bis 19:10), Martin Böhm, Carolin Büchting, Laura Cas-
pers (ab 18:32 bis 19:10), Julia Dany, Anna Dymshits (bis 19:10),
Antonia ’Minnie’ Ellerbrock, Leon Fiehn (ab 18:32 bis 19:10), Patrick
Haase (ab 18:32 bis 19:10) Thomas Häßel, Johanna Hindert, Manu-
el Hoff, Antonia ’Toni’ Körner (ab 18:25), Berber Lorke (bis 19:10),
Annette Lutz, Elbrus Mayer, Benjamin Nettesheim (bis 18:45), Fabi-
en ’Bieni’ Nießen, Marena Richter, Janna Schmidt, Lara Wagner (bis
19:10), Jonathan Wiebusch, Zbigniew Wojciechowski (ab 18:45)

Sitzungsleitung: Marena Richter

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo
Marena eröffnet die Sitzung. Die Protokolle der letzten beiden Wochen werden abgeklopft.

TOP 1: Berichte

Bierzeltgarnituren: Minnie berichtet, dass wir jetzt hübsche Bierzeltgarnituren haben.

Einführungsveranstaltung: Jonathan berichtet von der Einführungsveranstaltung. Lief gut. Rest-
kuchen wird gerade als Sitzungskekse verwendet. Johanna berichtet, dass der AStA uns fo-
tografiert und getaggt hat, sie hat es mal gerebloggt. Kostenlose Öffentlichkeitsarbeit für
uns.

Masterbegrüßung: Martin berichtet von der Masterinformationsveranstaltung. War gut.

Beginn Vorlesungszeit: Marena berichtet, dass die Vorlesungen wieder angefangen haben.

Bindemaschine: Caro berichtet, dass die Bindemaschine nicht mehr richtig funktioniert. Sie ist
laut Benni nicht so easy reparabel. Leona Schlöder meldet bei Herrn Welter QVM dafür an.
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AlMa-Chaos: Caro berichtet, dass die Erstis heute morgen Chaos hatten, weil sie nicht wussten,
wo AlMa stattfindet, weil das bei Basis nicht eindeutig war. Sie hat den Erstis common sense
beigebracht: Wenn keiner da ist, ist die Vorlesung wohl woanders.

Schnitzeljagd: Bieni berichtet von der Schnitzeljagd. Es wurden 18 Bögen verteilt.

Tutorenschulung: Bieni berichtet vom Vorbereitungstreffen für die Tutorenschulung. War lang.
Die Tutorenschulung am Samstag klappt hoffentlich. Wir brauchen evtl. mehr QVM, aber
Kaenders sitzt ja an der Quelle. Es gibt 82 Anmeldungen für die Tutorenschulung.

TOP 2: Veranstaltungen

AWD: Wir verteilen AWDs für nächste Woche.

Tag Zuständig
Mo Elbrus, Jonathan
Di Julia, Benni
Mi Manuel, Minnie
Do Johanna, Jonte

Kneipentour: Alle Leute, die Lust auf Kneipentour haben, sollen sich bitte bei Thomas melden.

Trinerdisches Turnier: Julia, Johanna und Jonathan melden sich, um noch beim Aufbau zu helfen.
Wer spontan noch Zeit hat, darf gerne joinen.

Studentinnentreffen: Bieni berichtet, dass Herr Rumpf sich mit ihm und Leona Schlöder für ein
Studentinnentreffen treffen möchte, um sowas nochmal zu organisieren. Bieni hält ein weiteres
Studentinnentreffen so kurz nach dem Studentinnen*-Treffen für nicht so sinnvoll. Mentoren-
programm, Tutorium usw. evaluieren könnte man aber, eher als Feedbacktreffen statt nur
Gleichstellungskram. Man könnte ein jährliches Studentinnentreffen fest einplanen und beim
nächsten Mal Herrn Rumpf mehr einbinden.

TOP 3: Master
Wir würden gerne die Mastermenschen mehr einbinden. Marena und Martin haben heute die noch
kommenden Erstiveranstaltungen bei den Mastermenschen angekündigt, um die Masterstudierenden
in der Erstizeit ein bisschen mehr einzubinden. Wir sollten versuchen, Menschen zu finden, die in den
Mastervorlesungen für uns ansagen, damit wir möglichst viele Vorlesungen abdecken. Wir sollten
gucken, dass wir die Sachen auch alle auf Englisch ankündigen, also Aushänge, Tafelanschrieb usw.
Danke an Janna dafür, dass die Website jetzt auch alle Veranstaltungen auf Englisch hat. Johanna
schlägt eine Master-WhatsApp-Gruppe vor, die für alle Mastermenschen gilt. Berber ist das zu we-
nig DSGVO. Wir könnten zusätzlich über einen E-Mail-Verteiler nachdenken. Berber informiert sich
darüber, wie einfach das geht. Johanna bittet darum, sich über die Datenschutzrichtlinien bei einem
E-Mail-Verteiler nochmal zu informieren. Martin merkt an, dass er und Nicolas Schmitt überlegen,
den Websitekalender exportierbar zu machen. Janna fragt, ob wir die Mathe-Lehramts-Mastererstis
noch besser einbinden können. Johanna erklärt, dass Mathemaster wenig Berührungspunkt mit Ma-
thelehramtsmastererstis haben. Wir sollten daher eher nochmal der Lehramtsfachschaft schreiben.
Und Frau Kiesel fragen, ob es eine Einführung in den Mathelehramtsmaster gibt. Janna und Johanna
gehen Mittwoch mal zur Didaktikvorlesung, sich vorstellen, und schreiben Frau Kiesel.
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TOP 4: Sonstiges

Ansprechpartner: Minnie regt an, dass wir einen Hinweis auf unsere Website packen, dass Koch
Ansprechpartner für Bafög ist – und vielleicht noch ein paar Ansprechpartner mehr, damit
Koch nicht so alleine da steht. Janna kümmert sich.

Lightningkabel: Johanna berichtet, dass im Büro das Lightningkabel (Apple) fehlt. Wir haben ne
Menge Micro-USB und USB-C. Wer Lightning ausgeliehen hat, möge es zurückbringen. Wer
es findet, möge es zurückstecken. Vielleicht wäre eine Aufräumaktion mal was.

Kautionen: Marena berichtet, dass im Büro ein Umschlag liegt mit 30 Euro und der Nachricht,
dass ’Pascal’ sich Seile ausgeliehen hat. Manuel forscht mal nach, was das bedeutet. Eine
’Theresa’ hat sich Cocktailshaker ausgeliehen, ihre Kaution ist noch da, sie wurde wohl aus
einer anderen Kasse zurückgegeben. Feststellung: Jonathan berichtet, dass das Geld aus der
Protokollkasse zurückgegeben wurde. Beim nächsten Mal bitte aufschreiben, woher man das
Geld entwendet, wenn man die Kaution nicht findet.

Rüge: Felix Blanke rügt via Marena, dass die Tafel nicht gewischt wurde. Wer auf die Tafel schreibt,
wische es danach wieder weg und lasse es nicht stehen, insbesondere nicht zwischen wichtigen
Infos.

Secret Hitler: Thomas würde gerne Secret Hitler anschaffen. Manuel findet, es verharmlost die
Geschichte und das findet er nicht gut. Wenn, dann sollte es von Privatpersonen angeschafft
und im Aufenthaltsraum gelagert werden. Ist aber eh teuer! Man kann es wohl auch gut selber
basteln.

FSV: Bieni weist auf die FSV-Sitzung am Donnerstag hin und bittet insbesondere alle FSV-Mitglieder
darum, ihre Mails zu lesen.

Lehrerlästereien: Janna hat vorhin mitbekommen, wie jemand sich abwertend über Lehrämtler
gelästert hat und bittet alle Anwesenden darum, dass sie betreffenden Menschen verbal eins
in die Fresse geben, wenn sie solche Äußerungen mitbekommen.

TOP 5: Erstis
Von diesem Top werden die anwesenden Erstis ausgeschlossen.

Erstirallye: Wir verlegen die Hütchenstation im Falle eines Regengusses zur Völkerballstation, damit
die Helfer sich im Trockenen des Pavillons der Völkerballstation aufhalten können. Die Erstis
werden halt nass. Johanna bittet außerdem darum, dass wir Flunkyball auf dem Weg spielen,
bei einer anderen FS wurde ein Ersti mit offenem Oberarmbruch abtransportiert, weil er auf
dem Gras ausgerutscht ist. Das passiert auf dem Weg nicht so schnell. Minnie berichtet, dass
die Pavillons vielleicht doch nicht so gut ist, weil wetter.com sagt, es sei ordentlich windig.
Janna sagt, bei wetter.de ist die Regenwahrscheinlichkeit geringer als bei wetter.com. Wir
lassen uns mal überraschen. Marena bittet darum, dass alle, die Zeit haben, beim Vorbereiten
helfen. TNT-Flyer werden mit dem Wodka-O zusammen verteilt.

Erstifahrt: Thomas bittet Janna, sich bezüglich des Sprinterfahrens mit Yannik Börgener zusam-
menzusetzen. Es sollten außerdem Fachschaftlierende in die Exceldatei eintragen, ob sie schon
bezahlt haben und was sie essen. Stand heute haben wir 39 Erstianmeldungen.
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Protokoll: Janna merkt an, dass der Erstitop auf dem aushängenden Protokoll nicht auskommen-
tiert wurde. Wenn Erstis sich selbst spoilern, sind sie selbst schuld. Und es wurde ja zum Glück
nicht wirklich viel gespoilert.

Marena schließt die Sitzung.

Marena Richter Janna Schmidt

Sitzungsleiter Protokollant
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